



CONCOURS : QUATRE GARÇONS PLEINS D'AVENIR

Qui a dit que les rugbymen méritaient tous un bonnet d'âne ?? Quatre membres de l'Ascan Rugby (que nous ne citerons pas pour raison de discrétion) étaient inscrits à un concours d'une institution Parlementaire. Et ils ont tous les quatre réussi avec brio le premier Tour de ce Concours. Ils représentent dignement toute la capacité intellectuelle du XV Du Parlement.



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 12 Mai 2009

ON NAGE EN PLEIN DELIRE

SON ANNONCE A FAIT L'EFFET D'UNE BOMBE DANS LES COULOIRS DE LA RÉDACTION : LE PRÉSIDENT DU XV DU PARLEMENT PATRICE PETRIARTE, A PRÉSENTÉ LE NOUVEAU PROJET DE JOURNAL DU XV DU PARLEMENT. L'APPEL D'OFFRE À ÉTÉ REMPORTE PAR LE DUO BOUSSION-RODRIGUEZ. LE R'ASSEMBLEUR, ET SES 445,000 LECTEURS A CHAQUE PARUTION (DONT 49% DE PARLEMENTAIRES), NE FAIT PAS PARTIE DU PROJET. LE PRÉSIDENT PETRIARTE, TRÈS MÉCONTENT DE N'AVOIR JAMAIS FAIT LA UNE DE NOTRE JOURNAL, SCELLE LA FIN D'UNE BELLE HISTOIRE.



LES EAUX TROUBLES DU POUVOIR :

Lors de sa tournée Présidentielle pour repérer les lieux du prochain déplacement du XV Du Parlement, le Président Petriarte a eu l'idée de ce projet : De la concurrence entre les Médias du XV Du Parlement !!!